



Parroquia San Juan de Ribera
San Juan Bosco y San Juan XXIII



NOTICIAS DE CASA Y COMENTARIOS

EMPIEZA LA CATEQUESIS DE INICIACIÓN CRISTIANA

El próximo mes de octubre comienzan las reuniones para niños y padres de la catequesis. Este curso, se ha invitado a los padres del tercer año a una formación humana y cristiana, y ya se han apuntado más de 30 familias. Ya verán cómo quedan muy contentas y satisfechas. Días de inicio de la catequesis: **2 de octubre:** Despertar religioso 1er año. **3 de octubre:** 1 curso catequesis 2º año. **5 de octubre:** 2 curso catequesis 3er año.

VOLVER A LA ESCUELA DE JESUS

Próximamente se reanuda el curso del Itinerario Diocesano de Formación (IDF) en toda la Diócesis. El sr. Obispo D. Javier Salinas anima a formar parte de un grupo de adultos que deseen escuchar el evangelio, comentarlo en grupo, dejarlo resonar en su interior e ir descubriendo con la ayuda del Espíritu, qué se tiene que hacer para vivir el camino de Jesús, el camino de nuestra plena realización como persona.

En nuestra comunidad ya funcionaron tres grupos el año pasado y ahora se van a incorporar los grupos que provienen del curso Alpha. ¡ánimo y a inscribirse!



LOS NIÑOS DEL COLEGIO ENTRAN A REZAR

Comunicamos con gozo la alegría de que algunos niños del Colegio ya se están acostumbrando a hacer una visita breve a Jesús y a la Virgen en algún momento. Para estar con Dios un ratito. Invitamos a todos los feligreses a poder adquirir esa costumbre de ir a visitar al Señor.

LA FE ES UN "LUJO", UN REGALAZO...

(TESTIMONIO IMPRESIONANTE DE Fe de la madre del Joven que en Madrid murió este verano 2017 al caer en el ascensor)

Dijo la madre de José Amián: "Creo que cuando cayó el ascensor, Dios le recogió y se lo llevó al Cielo"

¿Cuándo fue la última vez que vio a José? A las ocho de la mañana de ese mismo día, el 9 de mayo. Le di un gran abrazo, le dije que le quería mucho, y que confiaba plenamente en él, porque acababa de terminar los exámenes de 2º de Bachiller.

La última escena: un gran abrazo. Eso ha sido para mí un enorme consuelo, de los recuerdos a los que me aferro. Porque otras veces sales de casa corriendo, pero precisamente aquella mañana le di a José ese gran abrazo.

Y cuando se lo confirmaron ¿Cómo reaccionó?

Me atendió una psicóloga del Samur y me preguntó que si me quería sedar pero dije que no, luego me confirmó que mi hijo había fallecido; y nuestra máxima preocupación era contárselo a nuestros otros 3 hijos...

"Cada noche nos juntamos mi marido y mis hijos a rezar en el cuarto de José, le recordamos, hablamos con él, lloramos, nos reímos..."

¿Aquel día se enfadó usted con Dios? No, y todavía no me he enfadado. Llevo algo más de un mes y lo que siento es una gran pena, porque echo de menos a José, porque tenía una vida maravillosa, e iba ser una gran persona en esta Tierra... pero no me he enfadado con Dios. Ante estas situaciones o te sale rabia o te sale dolor. A mí me sale dolor, pero confiando en que Dios cuide de José.

DOMINGO 24 VIRGEN DE LA MERCED, Conmemoración María Auxiliadora.

Dentro de las celebraciones de este domingo, día del Señor, se tendrá un recuerdo y una oración a nuestra Madre Auxiliadora, la Virgen de Don Bosco, que no supo dar un paso sin su protección. Y la necesitamos en este nuevo curso. A las 18:30 horas, como todos los 24 se rezará el Rosario por toda la comunidad parroquial y en particular por todas las catequistas.



ENCUENTRO DE ORACIÓN. SANTO DEL PÁRROCO

El párroco ha pedido que se le regale para su santo, el día 29 de septiembre, un momento de oración por sus intenciones y por nuestra comunidad parroquial. Con ese motivo, se invita a acudir a un encuentro de oración y comunicación, que tendrá lugar de 10:30 a 12, el domingo 1 de octubre. Es el mejor obsequio que se le puede hacer. Se presentarán los objetivos de este curso y las actividades de la parroquia.

¿QUÉ TE PUEDE APORTAR NUESTRA PARROQUIA?

- Eucaristías dinámicas y festivas. Un lugar donde serás valorado y reconocido por tus talentos únicos que Dios te dio para el servicio a Dios y para hacer un mundo mejor. Un lugar donde tu opinión es valorada. Un lugar donde tus necesidades y preocupaciones serán escuchadas. Un lugar donde serás amado y apoyado en tu camino espiritual mediante unos grupos de fe (IDF).

ROMERÍA a la VIRGEN DE LOS LIRIOS

EL DOMINGO PASADO DÍA 17 tuvo lugar el traslado de la imagen de la Virgen de los Lirios desde el Ayuntamiento a la parroquia de San Mauro. A continuación se inició el itinerario tradicional a la Font Roja. Hacia las 10:30 fue recibida con alegría y gran devoción. Acudieron muchos feligreses de nuestra parroquia, incluso unos jóvenes.

ACTIVIDADES PASTORALES. SEP-OCTUBRE 2017

DÍA	HORA	ACTIVIDAD	DÍA	HORA	ACTIVIDAD
25	19:00	NO hay MISA	29	17:00	Confirmación
26	17:00	Inscripciones Cat		17:00	Caritas
	19:00	Eucaristía		19:00	Eucaristía
27	17:00	Inscripciones Cat	30	19:00	Eucaristía
	19:00	Eucaristía			
28	17:00	Inscripciones Cat	1	10:30	Encuentro-Oración
	19:00	Eucaristía		12:00	Eucaristía
	19:30	Grupo de FE		13:00	Eucaristía
				19:00	Eucaristía

